

ACCIONES	COLOMBIA	ISAGEN	EXITO	GRUPOSURA	PREC	GRUPOARGOS
	\$39.000,00	\$4.130,00	\$14.680,00	\$35.900,00	\$1.505,00	\$18.700,00
	2.632%		0%	1.412%		2.186%

TENDENCIAS > INFLACIÓN PIB VENEZUELA IMPUESTOS PRESUPUESTO EMPRENDIMIENTO 'BREXIT' HIDROTUANGO LEY DE FINANCIAMIENTO VER MÁS

ECOPETROL 3/14/2019 7:26:00 PM



Ecopetrol activa plan de contingencia por nuevo atentado a Caño Limón Coveñas

Esta vez el atentado se presentó en inmediaciones de la vereda Acacias, en Arauca, donde presuntamente hombres del ELN activaron varias cargadas explosivas que generaron que se derramara sobre el suelo y la capa vegetal una mancha de crudo de mas de 1.000 metros cuadrados. En el momento en que Ecopetrol fue informado del atentado se activaron los planes de contingencia con el fin de mitigar los estragos causados por el derrame. Por esto se les notificó a las autoridades locales, al Consejo Municipal y departamental de Riesgo y Gestión de desastres, y a la corporación autónoma de la jurisdicción para así priorizar la protección de la bocatoma del acueducto del municipio de Arauquita. Al mismo tiempo, el Ejército ingresó a la zona para asegurar el área y garantizar la seguridad de los operarios que activaron unos puntos de control operativo con el fin de reparar y limpiar el sitio. En los primeros meses del año, ya se han registrado más de 12 ataques a la infraestructura de transporte de crudo, un dato preocupante, pues se calcula que en las últimas décadas el oleoducto Caño Limón Coveñas ha sido blanco de más de 1.000 voladuras. El daño ambiental ha sido incalculable, pues estos ataques a la infraestructura han ocasionado el derrame de 3,7 millones de barriles de crudo aproximadamente, por lo que el medio ambiente y las comunidades han sido los principales afectados. Estos atentados han significado también un gran golpe para la empresa de la iguana. Según fuentes de Ecopetrol, solo el año anterior los 107 atentados que se presentaron acarrearón un costo en reparaciones cercano los \$100.000 millones.



Ecopetrol activa plan de contingencia por nuevo atentado a Caño Limón Coveñas

NOTICIAS RELACIONADAS

¿Hasta cuándo aguantarán los oleoductos colombianos?



Un soldado muerto y dos heridos tras atentado al oleoducto Trasandino

Ecopetrol activa plan de contingencia por posible atentado en Casanare

- LO MÁS LEIDO**
- Pondrán a andar 1.000 camiones eléctricos de carga en Colombia
 - Años de perro
 - Amazonia: Combatir la deforestación al conquistar mercados para los sistemas agroforestales

DINERO

Paga menos por tu próximo auto de alquiler

BUSCAR

VIDEOS MÁS VISTOS

El 'colombian dron': la fábrica de drones nacional

¿Cómo aplicar design thinking para generar una idea poderosa?

¿Llegó la hora del fracking en Colombia?

VER MÁS VIDEOS

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > ELN



Últimas noticias

LEA MÁS > ¿Hasta dónde caerá la producción de petróleo en Venezuela?

LEA MÁS > Las implicaciones del veto mundial al Boeing 737 MAX

LEA MÁS > Facebook, Instagram y Whatsapp se recuperan tras la peor caída de su historia

LEA MÁS > ¿La fabricante de armas Remington culpable de las matanzas en Estados Unidos?

LEA MÁS > Bares quedarían fuera de barrios residenciales

LEA MÁS > Venezuela sufre pérdidas millonarias tras el peor apagón de su historia

EDICIÓN 560

PORTADA

¿Llegó la hora del fracking en Colombia?

El país debe decidir pronto. La ausencia de nuevos descubrimientos pone en problemas las perspectivas de autosuficiencia petrolera. Si le dice no al fracking, hay que buscar el reemplazo de unos US\$24.000 millones en exportaciones y por lo menos \$10 billones en ingresos fiscales.

SUSCRIBASE

VEA LA EDICIÓN IMPRESA

- LO MÁS LEIDO**
- Pondrán a andar 1.000 camiones eléctricos de carga en Colombia
 - Años de perro
 - Amazonia: Combatir la deforestación al conquistar mercados para los sistemas agroforestales

VIDEOS MÁS VISTOS

El 'colombian dron': la fábrica de drones nacional

¿Cómo aplicar design thinking para generar una idea poderosa?

¿Llegó la hora del fracking en Colombia?

VER MÁS VIDEOS

Lea también: [Hacia una logística integral](#)

La seguridad también inquieta a los habitantes de esta zona, pues 52% de los encuestados consideran que las administraciones locales deben prestarle más atención, ya que 41% de las personas manifiesta sentirse insegura.

Finalmente la población que respondió a la encuesta, no confía ni en la eficiencia administrativa, ni en la gestión del riesgo, esto se vio reflejado en temáticas como la corrupción (donde 42% cree que empeoró), y en la capacidad de respuesta de las autoridades frente a eventuales desastres naturales (el 51% de la población piensa que las autoridades no se encuentran en capacidad de atender un eventual desastre natural).

- LO MÁS LEIDO**
- Pondrán a andar 1.000 camiones eléctricos de carga en Colombia
 - Años de perro
 - Amazonia: Combatir la deforestación al conquistar mercados para los sistemas agroforestales

VIDEOS MÁS VISTOS